
 

御嵩町議会定例会一般質問通告一覧表 

平成２９年第１回定例会 

受 付 

順 序 
氏 名 質 問 内 容  

 １ 安藤 信治 
消防団の消防力の強化と年報酬の見直し 

(1) 災害支援団員の積極的な再任用による消防力の強化と組

織の再編 

(2) 多様化、広域化する消防団活動を勘案した年報酬の見直

し 

                 

 ２ 加藤 保郎 
（一問一答方式） 

１ 土地利用について 

御嵩町を含む可児市広見東部地区での土地利用の現状・対

応や今後の考え等について 

(1) 事業認可等の手続きは。 

(2) 説明や事業についての打診等は。 

(3) 町の考えと対応は。 

(4) 本町の商業活性化と優良農地の保全など土地利用の考

えは。 

 

  

２ 情報公開について 

 「災害時要支援者」リストの把握方法 

 

   

３ 岡本 隆子 
（一問一答方式） 

１ 高齢者の移動手段について 

(1) ふれあい予約バスかみのごう線の第１便を早くし、第９

便を遅くすることはできないか。 

(2) トータルの便数は同じでも、朝晩の本数を増やすなどの

見直しはできないか。 

(3) 土・日曜日の運行についてどう考えるか。 

(4) 利用者が減っている「みたけ・なか線」の今後の考えは。 

(5) 介護予防としてサロンに来る高齢者へのバス代の補助は

考えられないか。 

 

 

２ 子ども食堂について 

子ども食堂の活動についてどう考えていくのか。 

 



 

７ 高山 由行 
観光行政について 

(1) 御嵩町観光基本計画策定にあたり、平成 20年施行の「御

嶽宿地域再生構想」、平成 21 年施行の「御嶽宿地域景観

等整備指針」の検証は、どの様にしたか。 

(2) 御嵩町観光基本計画の計画期間を５年間とした根拠は何

か。 

(3) 御嵩町観光基本計画の策定に関わった御嵩町民が少なか

ったと感じられるがどうか。 

(4) 御嵩町の観光施策やまちづくりに関わる人材育成となり

うる場づくりの「まちづくり協議会」設立はどうなって

いるか。 

(5) 広域観光の考え方、近隣市町との連携は、どうしていく

か。 

 

４ 山田 儀雄 
上之郷辺地総合整備計画について 

整備計画（５年間）で全ての事業を完了とされるのか。一部

変更または繰り延べされ次回計画に盛り込まれるのか。今後

の方向性について。 

 

 ５ 伏屋 光幸 
観光客の休憩場所「道の駅」新設について 

地域活性化・地域経済効果を生み出す新たな事業展開構想に

ついて、御嵩町を通る観光客八百津へ行かれる方をターゲット

とした「道の駅」将来的構想。   

 

 

 

 ６ 安藤 雅子 
防災リーダーの活動について 

(1) 全自治会への防災リーダーの普及は考えているか。 

(2) 今後の防災リーダーの活動についての取り組みについ

て。  

 

 



 

 


